
◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
6 月 2日（水）各委員会報告
6 月 9日（水）各委員会報告（前週の続き）
6 月 16 日（水）会長・幹事退任挨拶
6 月 26 日（土）創立記念例会【親睦委員会担当】（23日分）

３回目の緊急事態宣言が発出され、今月末までの延長が決まり
ました。
今日は、例会を休会すべきか迷いましたが、こんな時のために
練習してきたZoomを使っての例会を独断でする事にしました。
今後の事は、理事会で相談させて頂き連絡させて頂きます。
さて今日は、森隆志ガバナー補佐がZoomで参加されています、卓話よろしくお願
いいたします。
今年度は、武漢熱に翻弄され懇親会の行事もできない寂しい一年でした。私は改め
て人と人の実際の交流が恋しいと思うようになり、先月久しぶりに花見例会で顔を
合わせて話せるだけで幸せな気分になりましたが、みなさんはいかがでしたか。
また病気療養中の小西会員のお見舞いに事務所へ行った時も小西さんの顔を拝見
してほっとした次第です。まだ手術跡が痛いそうで事務所の階段をゆっくりと上がっ
ておられました。「あせらずゆっくり養生してください」と伝えました。
今世界は、ウイズコロナとか言われ新しい生活様式やWEBを使った在宅での仕事
などを推奨していますが、本音で話せる関係作りには実際の交流が欠かせないと思
います。最今、特に若い人には職場の仕事以外の飲み会を避けたり合理的な人間関
係を好む傾向にあると聞きますが、メールより手紙の方が念いが伝わるのではない
でしょうか。実はこの無駄と思えるような付き合い方の方が大切じゃないかと思い
ます。今年は特に親睦会がなかったので例会時間より早めに来て雑談したり、例会
以外のゴルフに参加したことで私は皆さんと親密になれました。
僕の尊敬する青山繁晴参議院議員は、自分の所属する部会以外にも積極的に参加
し、それも始まる時間より誰よりも早く行き、時間のゆるす限り最後まで話を聴く
姿勢を貫いておられます。悲しいかな自分の選挙活動に関係しない、あるいは国民
が興味を示さない部会には一切出ない議員が多いそうです。NHKの放送がある時だ
け大声で野次る野党議員なんてもっての他です。
ロータリーで例会出席が必須と言われるのも、わざわざ仕事時間をさいてまで出る
という行為が一見無駄のようで実はとても大切なんじゃないかと思います。
改めて例会出席を必須にして、我がクラブの親睦を深め、意義あるロータリー活動
を進めて行きたいと思います。

会　長　　村　上　則　宏
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　矢　野　　　聡

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんでご一緒にお読み下さい
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Z o o m 例 会 ・ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問Z o o m 例 会 ・ ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

①クラブのビジョン戦略計画の作成
②MY ROTARYの登録
③危機管理委員会の設置
④定款・細則について
⑤クラブで報告書に前年度実績報告の掲載
⑥会員維持増強
⑦オンライン例会、会議の環境整備
⑧COVID陽性者（会員）の把握
⑨グループ別新現会長幹事会開催
⑩新会員向けビデオ
⑪新会員セミナー、同期会の結成
⑫ 「会員維持増強物語」冊子作成
⑬感謝の集い　6月25日ポートピアホテル
⑭クラブ運営継続の観点より
⑮クラブ間の情報共有の観点より
⑯対面例会が叶わない時
（⑭⑮⑯はクラブ活性化のための推進事項）

2020-2021 年度2020-2021 年度
令和3年5月12日（水）

東播第２グループ
ガバナー補佐
森　隆志様

　森ガバナー補佐と河合随行員がZoomで
出席くださいました。
　１年をふりかえって森ガバナー補佐にお
話していただきました。

例会記録　2021.5.12（水）　通算 1992 回
出 席 報 告

本日のゲスト

　Zoom 出席２１名参加

東播第２グループ　ガバナー補佐　森　隆志 様
随行員　河合　秀樹 様（加古川 R.C.）

Zoom による
理事・役員会開催



議案事項：

１．５月、６月のプログラムの件（後記参照②）
　　　 ……… ５月19日・26日は休会　６月以降は緊急事態が解除されていなければZoomで開催

２．創立記念例会の件　 …………………………………………… 保留　６月２日の理事会にて決定
　　　６月26日（土）18：00～　味処いりふね（東加古川）

３．４月９日（金）開催の献血例会収支報告の件　 ……………………………………………… 承認
　　　受付：68人　採血：64人

４．高砂市国際交流協会会費の件　 ………………………………………………………………… 承認

５．新入会員の件　 …………………………………………………………………………………… 承認

６．2021-22年度構成表一部変更の件　 …………………………………………………………… 承認

７．クールビズの件　 ……………………………………………………………… ６月から実施で承認

８．その他
　　　①新旧合同理事会　６月２日（水）開催　例会終了後
　　　②ゴルフ同好会　５月16日開催（会食とりやめ）

報告事項

会長挨拶：　村上会長

報告事項：　出席報告　　  （松下　和雄）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（小西　文孝）　　４月末　100%

通　算 第 532 回
2020 ～ 2021 第 11 回

日 令和３年５月 12日
場　所 Zoom

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
村　上 ○ 佐　野 ○ 入　江 ○ 庄　司 〇

松　下 ○ 濵　田 ○ 坂　口 〇

三　枝 ○ 大　橋 ○
小　西 × 吉　川 ○
櫻　井 ○ 川　崎 ×

3/3 3/10 3/24 3/31 4/7 4/9 4/14
会　員　数 ４０ ４０ ４０ ４１ ４１ ４１ ４１
出　席　数 １９ １６ ２６ ２１ ２６ ２０ ２７
メークアップ ２ ２ ２ ３ １ ４ ０
欠　席　数 ８ ８ ４ ７ ６ ６ ８

（出席免除） １５ １５ １５ １５ １４ １４ １４

①  出席報告

３月度 本クラブ出席率 69.01％  メークアップ率 ％  修正出席率76.93％
４月度 本クラブ出席率 74.87％  メークアップ率 ％  修正出席率80.95％

②  ５、６月のプログラム

６月

２ 各委員会報告

9 各委員会報告（先週の続き）

16 会長・幹事退任挨拶

26
創立記念例会
　味処いりふね（東加古川）
　（23 日分）【親睦委員会担当】

30 休会【定款第7条第１節（d）による】

５月

５ 休会【定款第7条第１節（d）による】

12
Zoom例会
ガバナー補佐訪問
　森隆志ガバナー補佐

19 休会【定款第7条第１節（d）による】

26 休会【定款第7条第１節（d）による】

幹事報告　第 28 回（通算 1992 回）

１．地区より
　　⑴　クラブ運営報告（3月、4月）が届いております。
　　⑵　ロータリー日本事務局、ガバナー事務所の勤務体制の
　　　　変更の案内が届いております。
　　⑶　ハイライトよねやま vol253 が届いております。
　　⑷　ロータリーの友 4月号の抜粋の紹介が届いております。
　　⑸　会員維持増強ロータリアンサッカー大会中止の案内が届いております。
　　⑹　青少年奉仕月間のリソースが届いております。ご活用ください。
　　⑺　地区大会の視聴方法ですが、YouTube 配信となりました。青松のホームページ
　　　　を見ていただいたら、URLを載せておきますので、そこから視聴お願いします。
　　　　（視聴期間は、2021 年 12 月末までとなっております）

２．高砂市吹奏楽団より
　　第 38 回定期演奏会兼チャリティーコンサートの案内が届いております。

３．高砂市国際交流協会より
　　国際交流通信が届いております。

４．高砂R.C.、加古川中央R.C.、加古川平成R.C.、明石東R.C.、姫路R.C.、姫路南R.C. より
　　例会変更のお知らせが届いております。

ホームページにて掲載しますので、御確認お願いいたします。

西中　亮二
創業記念品をありがとうございました。
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